

V-8-010-3: Für ein sicheres Berlin: Soziale Investitionen statt Law & Order

Antragsteller*innen LAG Demokratie und Recht (dort
beschlossen am: 30.11.2023)

Nach Zeile 10 einfügen:

- Noch bevor das Pilotprojekt zum Einsatz von Bodycams beendet oder gar ausgewertet wurde, soll deren Einsatz großflächig erweitert werden. Die vorgesehene Regelung wird dem Anspruch jedoch nicht gerecht, dass die rechtlichen Vorgaben zu Art und Weise des Einsatzes von Bodycams und zur Verwertung der Daten Polizei und Betroffenen gleichermaßen schützen. Aus Perspektive der Betroffenen bleibt die Neuregelung hinter dem notwendigen Schutzniveau zurück, da sie unter anderem nicht gewährleisten kann, dass Fehlverhalten von Beamt*innen tatsächlich aufgezeichnet werden muss.

Begründung

Die Neuregelung zu Bodycams stellt einen wesentlichen Aspekt der ASOG-Novelle dar, der ebenfalls kritigwürdig ist und daher im Rahmen des Antrags adressiert werden sollte.